

新しい視点が、 健やかな社会をつくる。

約百年前、

女性の進学や社会進出がまだ当たり前でなかった頃。

沢井製薬の原点を築いた女性薬剤師、澤井乃よは「澤井薬局」を開業。

開業医のもとで手伝いをしていた経験のある乃よは

症状を訴える患者さんの声に耳を傾け、親身になって応対することで評判になりました。

そんな彼女のところには、夜中でも店に駆け込んで助けを求める人や、

遠方から足を運ぶ患者さんも少なくなかつたといいます。

また、母でもあった乃よは、若い女性や同じく子を持つ親たちからも

「相談しやすい」「子どものことを分かってくれる」と慕われていたそうです。

当時は病院も少なく治療費も高額な時代。

地域の人たちにとって乃よは、

医師の代わりに悩みを相談できる頼れる存在になっていました。

女性の少なかつた薬剤師の世界で、

乃よならではの視点で患者さんに寄り添ったことが、
より多くの人々の健康を支えることにつながつたのです。

そして現在、

「なによりも健やかな暮らしのために」という理念を掲げる
サワイグループの一員として、私たちには使命があります。

それは、健やかな暮らしに寄り添うために知恵を出し合い、
社会のために行動していくこと。

そのためにはまず、社員自身が多様な視点を持ち、

一人ひとりが自分らしく活躍できる会社になる必要がある、と思うのです。

今日3月8日は国際女性デー。

彼女ならではの新しい視点で患者さんに寄り添い、

医療を受けることが難しい人でも健康について相談できる場を作った乃よ。

その意思を継いだ現代を生きる私たちだからこそできることが、きっとある。

まずは多様な視点を持ち、いろいろな人に寄り添うことが、
健やかな社会をつくっていくことにつながるはず。

沢井製薬は、これからも活動を続けていきます。

